

## **Contribution d'une participante aux Ateliers d'éducation populaire**

Que la question du gaspillage alimentaire devienne quelque chose de tangible et d'actif. Que ça ne fasse pas l'objet d'une lutte mais d'une action qui prenne corps et qui s'enracine à l'échelle de chaque quartier AVEC la population. Mr et Mme tout le monde peuvent avoir un pouvoir d'action sur le sujet.

### **Point de départ : le producteur**

#### Idée / proposition

Contacteur les agriculteurs, trouver des accords pour qu'ils donnent leurs invendus ou leurs produits moches plutôt que de les détruire : Faire en sorte que ce soit une forme d'échange, qu'en échange de ce don ils reçoivent quelque chose à leur tour (subvention ? main d'œuvre bénévole ? à voir avec eux)

Centraliser la récupération : Que les organismes communautaires se concertent, s'organisent (via tables de quartier par exemple) et partagent ces dons à l'échelle d'un quartier pour les distribuer aux personnes qui en ont besoin

### **Ensuite : les épiceries**

#### Idée / proposition

De même, inciter les grandes chaînes de distribution (ex. Intermarché, Métro Richelieu, IGA ...) à donner plutôt que de jeter dans les containers extérieurs.

### **Plus largement : aux niveau des Cegeps et Universités**

#### Idée / proposition

Créer des programmes d'action sur la question du gaspillage alimentaire et de ses enjeux, pour que les jeunes fassent partie du processus. Il faudrait faire quelque chose au niveau de l'éducation pour impliquer les jeunes largement et de façon permanente ou régulière. Pour que ça devienne une habitude, il faut qu'il y ait une répétition constante.